



www.mg.co.id

Enzo Fernandez Fokus ke Benfica

LISBON (IM) – Enzo Fernandez, wonderkid Argentina kini diincar banyak klub-klub top Eropa, menyusul performa bagusnya ikut membawa Timnas Argentina menjuarai Piala Dunia 2022. Gelandang tengah tersebut juga mendapat penghargaan Pemain Muda Terbaik.

Kabarnya ada tiga klub yang meminati Fernandez, yakni Liverpool, Real Madrid dan PSG. Walau demikian, Fernandez enggan untuk membahas masa depan.

Pemain yang kini memperkuat Benfica itu mengaku tak tahu dengan kabar ketertarikan dua raksasa Inggris itu. Dia menyerahkan sepenuhnya ke agennya karena ingin fokus ke klub.

Di Liga Portugal musim ini, Enzo Fernandez sudah bermain 13 kali untuk Benfica. Dia mampu mencatatkan sebanyak satu gol dan tiga assist untuk As Aguias. “Saya tak tahu mengenai masa depan saya atau proposalnya, itu yang diurus oleh agen saya. Saya tak ingin untuk terlibat pada subyek ini. Saya fokus ke Benfica, kami mempunyai pertandingan pada hari Jumat,” kata Fernandez di Mirror.

Kabar terbaru, pihak dari

DE9 Futbol yang merupakan agen Enzo akan bertolak ke Portugal. Konon agennya siap-siap andai benar-benar ada tawaran menarik.

Khusus PSG, ada nilai plus buatnya karena faktor Lionel Messi yang merupakan rekan setim Fernandez di Argentina dan Enzo juga fansnya Messi. Maka The Reds dan Los Blancos, harus siapkan kecek menggiurkan.

Diyakini, harga Fernandez sekarang melambung tinggi. Transfermarkt misalnya, memprediksi harga jual Enzo mulai di angka 55 juta Euro atau setara Rp920 miliar.

Sementara itu, kontrak Fernandez di Benfica masih berlaku sampai 2027. Rumornya, Benfica siap buka penawaran. ●vit



ENZO FERNANDEZ
Pemain Benfica

Milan Tetap Optimis Soal Scudetto

MILAN (IM) – AC Milan menempati peringkat kedua klasemen Liga Italia dengan perolehan 33 poin dari 15 pertandingan. Milan tertinggal delapan poin dari Napoli di capolista, sembari ditempel Juventus di bawahnya dengan selisih dua poin.

Walaupun demikian, pelatih Milan Stefano Pioli tetap optimis dengan peluang juara timnya. Pasaalnya, kompetisi Liga Italia 2022/2023 masih panjang dengan total 69 poin tersisa. Tentu saja peluang juara masih terbuka bagi siapapun, termasuk Milan.

Persaingan antara AC Milan, Napoli dan Juventus akan dimulai pada pekan depan. Pioli menegaskan, Milan mesti fokus pada diri sendiri bukannya memikirkan para rival.

“Kami harus berpikir bahwa kami masih bisa memenangi titel juara, sepenuhnya begitu. Jika Napoli terus seperti ini, mereka akan menghasilkan lebih dari 100 poin jadi kami akan harus mengucapkan selamat kepada mereka. Sekarang, kami seharusnya hanya memikirkan tentang meraih sebanyak mungkin poin. Pada musim lalu kami perlu 86 poin

untuk juara, pada musim ini bisa lebih. Masih ada 69 poin yang tersedia. Itu angka yang banyak dan kami harus percaya bahwa kami bisa,” ucap Pioli dikutip Football-Italia.

Sandro Tonali dan kolega sukses merengkuh gelar scudetto musim 2021/2022 untuk menandai titel juara liga pertama dalam 11 tahun. Pioli mengaku tak menyangka bisa juara secepat itu.

“Pastinya, kami mencapai target prestisius ini di luar pemikiran kami karena klub ingin berinvestasi pada pemain-pemain muda. Jadi kami mengira akan juara sedikit lebih lama. Sebaliknya, kami malah bisa juara dengan cepat dan sudah pasti 2022 adalah tahun yang penuh kepuasan bagi kami semua,” ujarnya. ●vdp



SANDRO TONALI
Pemain AC Milan



Shin Tae-yong dan Alexandre Polking bersama perwakilan pemain Indonesia dan Thailand, jelang laga Kamis (29/12).

Mampukah Timnas Indonesia Atasi Thailand?

“Memang saya tidak pernah menang lawan Thailand. Tapi sekarang saya bisa tegaskan, masyarakat boleh percaya dengan Timnas saat ini,” kata Shin Tae-yong.

JAKARTA (IM) – Timnas Indonesia akan menjalani laga ketiganya di Piala AFF 2022 melawan tim kuat Thailand, yang berlangsung di Stadion Utama Gelora Bung Karno (SUGBK), Jakarta, Kamis (29/12) sore WIB.

Tim Garuda biasanya selalu kesulitan saat menghadapi Thailand. Maka patut ditunggu, apakah Asnawi Mangkualam dan kawan-kawan sanggup mengatasi perlawanan Tim Gajah Putih di laga nanti?

Menilik dua laga sebelumnya, finishing Skuad Garuda kini wajib lebih gegeret lagi. Pemenang dari laga ini akan mendapat garansi lolos ke semifinal.

Thailand jelas punya kualitas berbeda dibanding-

kan kedua lawan sebelumnya. Peluang sekecil apa pun bisa menjadi pembeda. Untuk itu Timnas Indonesia harus punya finishing lebih baik, jangan lagi buang-buang peluang.

“Ya alasannya adalah performa pertandingan belum meningkat. Masalah seperti itu tentu diperbaiki, bukan cuma itu saja tapi fokus pemain juga akan menjadi lebih baik,” kata pelatih Indonesia Shin Tae-yong saat memberikan keterangan mengenai masalah finishing timnya, Rabu (28/12).

Dari sembilan gol yang sudah disarangkan Timnas Indonesia di Piala AFF 2022, baru tiga di antaranya yang dicetak oleh barisan striker.

Dendry Sulistyawan, Ilija Spasojevic dan Ramadhan Sananta masing-masing menyumbang sebiji gol. Sementara enam gol lainnya lahir dari pemain-pemain lini kedua.

“Saat ini semua pemain terhitung bermain baik dalam pertandingan, apalagi tim kita sudah mencetak sembilan gol dalam dua pertandingan. Saya tidak terlalu mementingkan bahwa striker yang harus mencetak gol. Tapi yang penting apakah pemain bekerja maksimal atau tidak, dan saat ini Sananta dan Spaso sangat bekerja keras, begitu juga dengan pemain yang lain,” kata Shin Tae-yong.

Pelatih asal Korea Selatan itu juga berjanji mengungkap rekor buruk tatkala bersua Thailand. Pasaalnya, ia tidak pernah memenangkan laga kontra Thailand sejak menjadi pelatih Timnas Indonesia.

“Setelah menjabat sebagai pelatih Timnas Indonesia, memang saya tidak pernah menang lawan Thailand. Se-

belumnya, memang tidak dapat kontrol Timnas dengan baik karena ada faktor lain dan situasi kurang mendukung. Sekarang sudah setahan lebih, sudah normal semua karena bisa kontrol tim dengan baik. Jadi, sekarang sudah lebih baik dari segi kekompakan tim dan pemain. Sekarang saya bisa tegaskan, masyarakat boleh percaya dengan Timnas saat ini,” kata Shin Tae-yong.

Bek sayap sekaligus kapten Timnas Indonesia, Asnawi Mangkualam memastikan jika timnya akan tampil maksimal di laga nanti. “Tentunya di laga nanti kami akan main maksimal. Kami tahu juga kami main di kandang, banyak supporter datang. Kami janji semua pemain akan memberikan penampilan yang terbaik,” kata Asnawi dalam konferensi pers, Rabu (28/12).

Pemain Ansan Greeners itu mengatakan timnya tidak mau hilang poin dalam laga nanti. Oleh dikarenakan,

publik sepakbola Indonesia pastinya berharap Skuad Garuda bisa meraih kemenangan. “Kami tidak akan mengecewakan masyarakat Indonesia. Laga lawan Thailand ini begitu dinantikan semua. Kami siap beri hasil maksimal. Semua pemain dalam kondisi baik dan siap main,” tandas Asnawi.

Sementara itu pelatih Thailand Alexandre Polking begitu percaya diri mengantar Thailand menjuarai Piala AFF lagi. Gajah Perang – julukan Timnas Thailand – bersiap untuk meraih gelar ketujuh di pentas sepakbola antarnegara Asia Tenggara ini dan tentu saja juga mengalahkan Indonesia.

“Ambisi kami selalu jelas, yaitu memenangi turnamen ini apalagi sudah juara enam kali di ajang ini. Kami siap memenangi gelar ketujuh sekarang. Kami punya cukup pemain berkualitas untuk melakukan itu. Itu (demi) juara lagi,” kata Polking dalam konferensi pers di Jakarta, Rabu (28/12). ●vit

Chelsea Kembali ke Jalur Positif

LONDON (IM) – Chelsea mengalahkan Bournemouth dengan skor 2-0 pada pekan ke-17 Liga Inggris 2022-2023 di Stadion Stamford Bridge, Rabu (28/12) dinihari WIB. Dua gol tersebut dicetak oleh Kai Havertz (16') dan Mason Mount (24').

Pelatih Chelsea, Graham Potter menyanjung permainan timnya. Menurut Potter, Havertz dan kawan-kawan mampu memperlihatkan permainan yang bagus.

Kemenangan ini sangat berarti bagi The Blues karena bisa kembali ke jalur kemenangan setelah empat pertandingan terakhir mereka selalu menelan kekalahan.

Potter pun menyambut baik kemenangan atas Bournemouth. Pelatih asal Inggris itu memberikan kredit kepada seluruh pemainnya yang telah berjuang di laga itu. “Apresiasi untuk para pemain. Anda tidak pernah yakin bagaimana hasilnya dengan

istirahat yang kami miliki,” kata Potters, dikutip dari BBC.

Pelatih berusia 47 tahun itu menilai, tim besutannya bermain sangat bagus di ba-

bak pertama. Walaupun Potter mengakui kalau Bournemouth cukup merepotkan di babak kedua. Namun secara keseluruhan, dia mengagaskan kalau Chelsea layak mendapat kemenangan ini.

“Penampilan babak pertama bagus, fantastis. Para pemain mencoba yang terbaik. Itu adalah kemenangan yang pantas. Kami harus main bertahan karena Bournemouth membuat kompetisi. Tetapi ini adalah langkah maju bagi kami sebagai sebuah tim,” kata Potter.

Selanjutnya, Chelsea akan bertandang ke markas Nottingham Forest di Stadion Ground, Minggu 1 Januari 2023 pukul 23.30 WIB. ●vit



KAI HAVERTZ
Pemain Chelsea

Rashford Inspirasi Kemenangan MU

MANCHESTER (IM) – Manchester United (MU) meraih poin penuh saat menjamu Nottingham Forest pada lanjutan Premier League, yang digelar di Old Trafford, Rabu (28/12) dinihari WIB. MU menang 3-0 lewat gol Marcus Rashford dan Anthony Martial di babak pertama serta pemain pengganti, Fred di menit-menit akhir permainan.

Setan Merah sesungguhnya memiliki beberapa peluang bagus untuk menambah golnya, tapi kiper Wayne Hennessey tampil impresif untuk menggagalkan upaya lawan. Sedangkan Nottingham Forest tidak cukup menyalitkan tim tuan rumah.

Marcus Rashford menginspirasi kemenangan Manchester United dengan torchan satu gol dan satu assist usai mengkreasikan gol Martial. Kini, Rashford telah melebihi jumlah golnya di musim lalu. Dengan demikian, Rashford berarti sudah membuat lima gol dan tiga assist untuk Manchester United dalam 15 penampilannya di liga musim ini. Rashford bersinar lagi di bawah asuhan Erik ten Hag usai cuma membuat empat gol plus dua assist di dalam 25 penampilan pada 2021/2022.

Rashford meyakini, performanya terpengaruh dengan kesempatan bermain yang lebih banyak. Pesepakbola berusia 25 tahun itu berharap MU akan menjaga tren positif ini. “Saya tidak tahu apakah ini sebaik yang pernah kumainkan,

tapi saya sepenuhnya menikmatinya. Kami memenangi lebih banyak pertandingan dan level kami jauh lebih tinggi. Gembira dengan bagaimana kami berkembang dan kuharap kami bisa terus maju. Ini sepenuhnya pola pikir yang berbeda dibandingkan pada musim lalu, sebuah tim yang memainkan yang berbeda-sepakbola da,” kata kepada kepada Amazon Prime. ●vdp



MARCUS RASHFORD
Pemain MU

LASEGAR®
MINUMAN PENYEGAR

Panas Dalam Jadi Segar!

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

GRC board
Ahlunya Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64. Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com